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Geflüchtete aus Afghanistan 

Anfrage der Fraktion Kasseler Linke 

- 101.18.486 - 

 

Anfrage 

 

Zurzeit werden aus der Bundesrepublik Personen nach Afghanistan abgeschoben. 

Mehrere Bundesländer haben dagegen ein Abschiebestopp veranlasst, bzw. die 

Abschiebungen nach Afghanistan unterbrochen. 

 

In diesem Zusammenhang fragen wir den Magistrat: 

 

1. Wie viele Geflüchtete aus Afghanistan gibt es in der Stadt Kassel? 

2. Wie viele davon haben einen Antrag auf Asyl gestellt? 

3. Wie viele davon sind Jugendliche unter 18 Jahren, wie viele davon sind 

unbegleitete Minderjährige? 

4. Wie viele davon sind Heranwachsende zwischen 18 und 21 Jahren? 

5. Wie viele davon sind von Abschiebung bedroht? 

6. Welche Position bezieht der Magistrat zu der Abschiebung von 

AfghanInnen aus Kassel gegenüber dem Land Hessen / dem deutschen 

Städtetag? 

 

Nach Beantwortung durch Oberbürgermeister Hilgen erklärt  

Vorsitzender Kortmann die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

Stefan Kortmann Andrea Herschelmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




